

# Muerto a tiros el comandante García Alonso

## Arrestada su esposa, autora del trágico suceso

Después de sostener una acalorada discusión el comandante retirado del Ejército y arquitecto, señor Félix García Alonso, de 52 años, y su esposa, señora Dolores Morera Brito, de 41 años, en el apartamiento número 3, del primer piso del edificio situado en la calle 22 número 154, esquina a 13. Vedado, donde ambos residen, dicha dama dió muerte a su cónyuge, haciéndole tres disparos con una pistola calibre 38, que fué ocupada por la Policía de la Octava Estación, en un closet del pasillo de la casa.

Al producirse el hecho y ser detenido la señora Morera Brito, declaró ante el capitán Eduardo Díaz Tamayo, al mando de dicha unidad policíaca que como a las cuatro de la madrugada había regresado con su marido al hogar, de una fiesta que se celebró en el Club de Profesionales, situado en Miramar. Después de unas palabras que tuvieron —continuó diciendo— García Alonso tomó una pistola que guardaba en la mesa de noche e intentó darle muerte, por lo que ella se lo encimó, originándose un forcejeo, durante el cual el arma se disparó alcanzando los proyectiles a su cónyuge, en distintas partes del pecho.

Afirmó la declarante que al ver caer al suelo a García Alonso, manando abundante sangre del pecho, fué en busca de su sirvienta Antonia Sánchez Camps, quien puso al corriente de lo ocurrido al encargado del edificio, Felipe Fernández Díaz y este a su vez lo comunicó al teniente Carreño, al sargento Alegre y al cabo Ballesta, que procedieron al arresto de la señora Morera Brito.

Presentada más tarde ante el Juez de Instrucción de la Cuarta, dicha autoridad ordenó su ingreso en la Cárcel de Mujeres, disponiendo que el cadáver le fuera entregado al hermano, nombrado Luis, vecino de Rosendo Collazo número 168, Marfanao.